

d. 7.10.31.

Herrn Helmut Schmiederer
Poststrasse 4
7603 Oppenau

Lieber Herr Schmiederer.

Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihre Bestellung.

Das Mittelalter hatte die verschiedensten Teufel, die die verschiedensten Eigenschaften hatten. Wenn auch ansich oft von "dem Bösen" gesprochen wurde, so wurde wahrscheinlich parallel zur Dreieinigkeit auch der Teufel als Vielfalt in der Einigkeit gesehen. Incubus jedenfalls ist jener Teufel, mit dem die Hexen hurten. Eine Frau wurde nur zu einer Hexe, wenn sie mit dem Teufel gebuhlt hatte. So hatten die britischen Richter den ~~Juan Ponce~~ heiligen Johanna Schwierigkeiten sie als Hexe zu verurteilen, weil sie nachgewiesener massen noch Jungfrau war. Der Stich selber ist anders entstanden ursprünglich war das eine Illustration für den "STERN" zu dem Ausspruch des Papstes: "Heute ist der Teufel in Sex, Alkohol und Drogen." Diese Illustration - damals gemalt - wurde dann eben zum Sexteufelchen.

Die babylonische Hure ist eine Figur aus der Apokalypse des Johannes und steht für die Gier und das Lotterleben der oberen vor dem Untergang der Welt. Sie wurde vor der Reformation zum Symbolbild für das damalige Papsttum und ich möchte sie auch heute so verstanden wissen, dass der Jet-Set sein Geld und seine Intelligenz nicht verwendet um anderen zu helfen, sondern ausschliesslich zur Befriedigung seiner Begierden.

Es freut mich wenn Ihnen die Arbeiten gefallen.

mit freundlichen Grüßen

Ihr

